

# Sicher unterwegs: Doppelbestreifung auf Problemzügen durchgesetzt!

Die EVG und der GBR Fernverkehr haben sich durchgesetzt: Auf bestimmten Nachtzugverbindungen fahren ab sofort Doppelstreifen der DB Sicherheit mit.



Das schafft mehr Sicherheit –objektiv und subjektiv. Ein gemeinsamer Erfolg der EVG und der Betriebsräte!

Konkret geht es um die Nacht-IC 2020 und 2021 zwischen Frankfurt und Hamburg und retour. Hier gibt es immer wieder Übergriffe. Erst vor wenigen Tagen ist eine Kundin mit einem Messer verletzt worden. Die Züge werden jetzt dauerhaft verstärkt.

Das ist ein erster wichtiger Schritt. Aber wir werden die Situation weiter beobachten – insbesondere mit Blick auf den Fahrplanwechsel im Dezember. Denn dann stellt die DB ihre Nachtzugverbindungen ein. Statt ihrer wird es mehr Nacht-IC und -ICE geben.

Nur mehr Personal schafft mehr Sicherheit. Die EVG wird dieses Thema auch bei den NE-Bahnen immer wieder anbringen!

#### **Downloads**



Aushang

(PDF, 410.55 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/2016-11-24\_Sicherheit\_-  
\_Doppelstreifen.pdf)